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C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "RACCOLTA DIFFERENZIATA E USO DELLA PLASTICA AL 
SALONE DELL'AUTO" PRESENTATA IN DATA 6 GIUGNO 2019 - PRIMA 
FIRMATARIA ARTESIO.  
 

La sottoscritta Consigliera Comunale,  
 

PREMESSO 
 

che lo svolgimento del Salone dell'Auto di Torino nel Parco del Valentino è stato oggetto di 
preoccupazioni: 
- per il notevole impatto (più volte segnalato dalle associazioni ambientaliste) che la 

collocazione di tale evento in uno dei parchi storici della città produce su una vasta area 
verde e sulla sua fruizione da parte dei cittadini, non soltanto durante la manifestazione 
ma anche nel lungo periodo dell'allestimento; 

- per l'accoglienza dei visitatori, stimati dagli organizzatori in settecentomila persone; 
- per la conseguente e assai consistente presenza di spazi dedicati alla somministrazione di 

cibi e bevande;   
 

INTERPELLA  
 
La Sindaca e l'Assessore competente per conoscere se: 
1) la Città abbia previsto un apposito piano d'intervento per quanto attiene alla raccolta 

differenziata dei rifiuti, o sia stato richiesto agli organizzatori, o agli operatori della 
ristorazione, qualche impegno per quanto concerne la produzione di rifiuti, con 
particolare riguardo all'utilizzo della plastica usa e getta; 

2) la Città intenda (per quanto ancora possibile nei ristrettissimi tempi a disposizione) dare 
qualche segnale atto a ridurre per la manifestazione l'impatto ambientale inerente ai rifiuti 
e all'uso della plastica; 

3) la Città stia istruendo per il futuro un protocollo di condizioni e criteri per l'autorizzazione 
e l'organizzazione di eventi di tale natura.   

 
F.to Eleonora Artesio  


